

Instalarán 24 mil 562 casillas en el Edomex y Coahuila

FABIOLA MARTÍNEZ

El 4 de junio serán instaladas, en total, 24 mil 562 casillas para las elecciones en los estados de México y Coahuila, según las previsiones de las autoridades electorales.

Esta semana el Instituto Nacional Electoral (INE) realizará la segunda insaculación y designación de funcionarios de casilla para ambas contiendas.

En el estado de México el padrón electoral está integrado por 12.5 millones de electores y se prevé instalar 20 mil 502 casillas en seis mil 575 secciones correspondientes a los 125 municipios.

En Coahuila, donde se espera recibir los votos de aproximadamente 2.3 millones de electores, habrá cerca de 4 mil 60 casillas en las mil 752 secciones electorales ubicadas en los 38 municipios del estado.

Respecto al voto de los mexicanos en otros países, hasta el 24 de marzo se habían declarado procedentes 2 mil 354 solicitudes de inscripción a la Lista Nominal de Electores Residentes en el Extranjero de Coahuila.

En el estado de México, las solicitudes sumaban 5 mil 431.

En ambos casos, los residentes en el exterior podrán elegir gobernadores por correo, Internet y, por primera vez, en cuatro sedes consulares: Dallas, Chicago, Los Ángeles y Montreal.

Las campañas por la gubernatura y diputaciones locales en Coahuila comenzaron el 2 de abril y concluirá el próximo 31 de mayo. En el estado de México se iniciaron el 3 de abril y concluirán el último día de mayo).

La fiscalización correspondiente al periodo de campaña en ambas entidades se realiza desde el 2 de abril hasta el 20 de junio.

El 15 de abril se publicará la lista de ubicación de casillas de cada distrito electoral.



**Tiene nueva presidenta
el Instituto Nacional Electoral,
Guadalupe Taddei Zavala
y tres nuevos consejeros.
¿Qué esperas de ellos?**

